

Safari Kamtibmas: Kapolresta Magelang Ajak Masyarakat Bersatu Cegah Kenakalan Remaja dan Jaga Keamanan Lingkungan

Agung widodo - MAGELANG.NEWS.PAPER.CO.ID

Nov 1, 2024 - 16:09



Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., mengajak masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Dalam Safari Kamtibmas yang berlangsung di Masjid Sabilul Mutaqin, Dusun Pabelan, Desa Pancuranmas, Kecamatan Secang, Kabupaten Magelang, pada Jumat (1/11/2024).

[Magelang](#)- Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., mengajak

masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Dalam [Safari Kamtibmas](#) yang berlangsung di Masjid Sabilul Mutaqin, Dusun Pabelan, Desa Pancuranmas, Kecamatan Secang, pada Jumat (1/11/2024), Kapolresta Magelang menekankan pentingnya sinergi seluruh elemen masyarakat untuk mencegah tindakan yang meresahkan, seperti tawuran dan penyalahgunaan miras, terutama di kalangan remaja.

Safari Kamtibmas ini dihadiri tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, dan berbagai pejabat [Polresta Magelang](#) yang mendampingi Kapolresta. Dalam kesempatan tersebut, Kombes Pol Mustofa menyoroti peran penting orang tua dalam mendampingi dan mengawasi anak-anak, terutama dalam mengatur pergaulan dan memastikan mereka berada dalam lingkungan yang positif.



“Menjaga keamanan adalah tanggung jawab bersama. Salah satunya, dengan memastikan anak-anak kita sudah berada di rumah sebelum pukul sepuluh malam. Jangan biarkan mereka berkumpul tanpa tujuan yang jelas, karena hal tersebut bisa memicu perbuatan negatif,” ungkap Kapolresta.

Kombes Pol Mustofa menambahkan bahwa komunikasi antarwarga sangatlah penting, terutama untuk berbagi pengalaman dan metode dalam menghadapi masalah remaja yang semakin kompleks.

Safari Kamtibmas ini disambut hangat oleh masyarakat yang hadir. Program serupa juga digelar di beberapa lokasi lain di wilayah hukum Polresta Magelang, termasuk di Masjid Al Barokah, Dusun Ketonggo, Kecamatan Salam, serta di Masjid Ar Rohmah, Dusun Tejowarno, Kecamatan Muntilan, dipimpin Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si., dan Kabagops Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P.



Dengan Safari Kamtibmas ini, Polresta Magelang berharap dapat menggalang partisipasi aktif dari masyarakat untuk membangun lingkungan yang aman dan harmonis, serta membentuk generasi muda yang lebih baik.

(Humas Polresta Magelang)